

2日目行程

消防本部 → 田尾火葬場 → 坂出港西岸壁 → 西部雨水ポンプ場
→ リサイクルプラザ → 番の州浄園 → 万葉会館・ナカンダ浜
→ 塩業資料館 → 交流の里 おうごし → まろっ子ひろば →
西庄文化センター → カヌー研修センター → 坂出環境センター
→ 讃岐国府跡周辺



寒川議員

2日間にわたり市内の公共施設を視察してみて、どの施設も随分と老朽化していると感じました。

なかでもリサイクルプラザや角山環境センターなど、ほとんど休みなく稼働し続けているごみ処理施設は、大規模な改修が必要だと思いました。また、手作

業でごみを仕分けている職員の姿に、分別してごみを出すことの大ささを改めて考えさせられました。

府中町の讃岐国府跡周辺は、きちんと整備されると子供たちの学習の場や古のロマンのまちさかいにふさわしい観光スポットになりそうで、期待が膨らみました。

その他の施設でも、市民のために一生懸命管理されている職員の方に頭が下がる思いです。

厳しい財政状況ではありますが、令和新時代に完成される新庁舎とともに、各施設も一日でも早く新設されたらよいと感じました。

